

MC/DEA Juillet 2011

MG/DEA Juillet 2020

En 1996 **DEA** lançait l'alerte à Dardilly concernant les méfaits d'une plante alors totalement méconnue, l'ambroisie, dont le pollen pouvait provoquer de graves allergies.

Pendant des années, en particulier avec le regretté Maurice Charvaz, Monsieur Ambroisie de **DEA**, l'association a usé de tous ses moyens pour faire connaître la plante afin de la combattre, l'objectif étant que chacun puisse reconnaître un pied d'ambroisie pour le détruire ou le signaler.

Grâce aux efforts de tous, et en particulier des adhérents de **DEA** qui ont appris les premiers à distinguer l'ambroisie, il y en a moins à Dardilly en zones urbaines et naturelles. Cependant les plants subsistants dispersent encore leur pollen hautement allergisant, puis disséminent leurs graines pour donner naissance à de nombreux plants l'année suivante.

Arracher de l'ambroisie, c'est facile et nul besoin de gants (aucun risque pour la peau). C'est ainsi contribuer à une bonne action pour la santé de tous. Ne pas utiliser de désherbant chimique : le remède serait pire que le mal pour l'environnement.

Afin de tout savoir sur l'ambroisie, l'article de Maurice Charvaz paru dans **LES NOUVELLES** de **DEA** de Juillet 2011 est toujours d'actualité ! Il est suivi d'un aperçu des diverses actions menées par l'association pour informer et lutter contre la prolifération de la plante. Enfin sont rappelées

les dispositions réglementaires ou incitatives de l'Etat et des collectivités territoriales en vue de son éradication.

[Lire le dossier ici](#)